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Protokoll zum JuFo-Treffen 
 

Datum: Montag, 06.05.2024 Zeit: 18.00 Uhr Ort: Der Schuppen 
 
Anwesend: Charlotte, Nele, Lea, Celine, Mathilde, Johanna, Theo, Marius, Kassandra, Jannik, Janika 
Es fehlen: Jan, Lulu, Elina 
Moderation: Theo Co-Moderation: Charlotte           Protokoll: Kassandra 
 
Tagesordnung: 

TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
TOP 02: Aktuelles / Open Space 
TOP 03: Stand Aufgaben 
TOP 04: Plakate abhängen  
TOP 05: Buchstaben müssen weg 
TOP 06: WhatsApp-Newskanal 
TOP 07: Miteinander!Fest 
TOP 08: Galerie Jugend 
TOP 09: Termin Jubiläumsfeier 
TOP 10: Spende an Wilde13 
TOP 11: Wettbewerb machen!2024 
TOP 12: Finanzantrag Blumen 
TOP 13: Trello 
TOP 14: Gruppenfoto 
TOP 15: Spende und Hinterhof 
TOP 16: Letzte Fragen, Sonstiges 
TOP 17: Terminliches 
TOP 18: Aufgabenverteilung 
TOP 19: Feedback 
TOP 20: Schlusswort 

 

TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
Theo als Moderation begrüßt die Anwesenden. Wir sind beschlussfähig, da fünf von acht 
Mitgliedern des Jugendkomitees anwesend sind. 
 
Notizen vom Quartalstreffen (Donnerstag, 02.05.2024, 18.00 Uhr): 

Punkte von Steffi: 

 Die Schuppen-Tür mit Nuki-Zugang funktioniert wieder, nachdem es am 

Dienstag (Festival-Tag) Probleme gegeben hat. Steffi hat noch zwei 

Ersatzschlüssel für den Schuppen, einer davon ist aktuell bei Katja. 

 Update zur Garten-Begehung vom Februar: Steffi hat die Abholung der alten 

Baumstämme bei der Stadt beantragt – mit Erfolg: Innerhalb der nächsten 

Wochen sollen sie vom GGM abgeholt werden. Das Laub hinter dem Schuppen 

wird nicht zusätzlich abgeholt, da die Info nach dem Wunsch zur Abholung nicht 

bei Steffi angekommen ist und sie dementsprechend keinen Antrag gestellt hat. 

Das Laub soll dann einfach unauffällig mit in den Container gemacht werden. 

 Erinnerung an den Müll hinter dem Schuppen (unter dem Schleppdach): Das 

JuFo wird seinen Müll im Laufe des Monats Mai mit einem ASB-Transporter 
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wegschaffen – Stefan hat einen Antrag beim ASB gestellt und noch keine 

Antwort bekommen, daher steht das Datum noch nicht fest. 

 Das Streugut muss leider unter dem Schleppdach bleiben, da es keinen anderen 

trockenen Platz im Hinterhof gibt – die Anweisung kommt vom GGM. 

 Steffi weist auf ihre Mail zum Projekt Kinderstadt hin und erläutert das Projekt. 

Für die Durchführung werden noh Helfende gesucht – als Honorar gibt es 20€/h, 

innerhalb der Woche gibt es also bis zu 700€ zu verdienen. Interessierte können 

sich gerne per E-Mail bei Steffi melden. Die Ausgangsmail dazu ist auf der Trello-

Karte zum Veranstaltungstreffen zu finden, 

 

Punkte vom JuFo: 

 Die Banner vom dritten Fotomarathon, welcher durch das JuFo und das KuKuFo 

am Zaun Richtung Falkenhagener Straße aufgehangen wurden, sind inzwischen 

entfernt worden. Steffi hat sie abgenommen und die ersten Gewinner*innen 

haben sie sich bereits abgeholt. Die Banner vom zweiten Fotomarathon liegen 

schon seit ein paar Monaten im Schuppen-Lager – es wurde bisher immer 

vergessen, diese an HaA zu übergeben. Dies wird am Ende des Quartalstreffen 

gemacht. 

 Marius erläutert, dass die Situation bezüglich der Nutzung des HaA durch andere 

Organisationen das JuFo zunehmend belastet. Inzwischen hat sich 

rumgesprochen, dass nur das JuFo in der Stadt das HaA für Veranstaltungen 

oder Treffen nutzen darf. Daher kommen inzwischen monatlich immer mehr 

Anfragen rein, ob das JuFo Mitveranstalter eines Projektes sein kann – das 

bedeutet, dass immer eine JuFo-Person dort dabei sein muss. Das kostet 

unnötig personelle und zeitliche Ressourcen und das JuFo hat aktuell eh schon 

viel zu tun. 

 Marius fragt, ob Steffi bei ihren Vorgesetzten Anfragen kann, ob diese 

inzwischen schon sehr alte Regelung nicht geändert werden könnte. Steffi 

berichtet, dass sie das bereits gemacht hat und eine Absage erhalten hat. Da 

ihre Vorgesetzten innerhalb der nächsten zwei Jahre in Rente gehen, schlägt sie 

vor, danach nochmal anzufragen – neue Menschen in der Verwaltung könnten 

dann offen für neue Regelungen sein. 
 
 
TOP 02: Aktuelles / Open Space  

Nele musste ein Namensschild für die Podiumsdiskussion neu drucken und deswegen 
eine extra Tür aufschließen. Viele Leute wollen noch 612-Merch. 
 

TOP 03: Stand Aufgaben 
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Mathilde hat die Musikschule für das Mittsommerfest angeschrieben, aber noch keine 
Antwort bekommen. Celine fragt Finn Below von der Musikschule, ob er dort andere 
Personen ansprechen kann, ob die Lust haben, dort Musik zu spielen.  
Bei Kochen mit… gibt es noch keinen neuen Stand.  
Der CSD findet am 28. Juni statt. Die Planung vom Regenbogencafé aus wird erst nach 
dem IDAHOBIT weitergehen. 
Am Mittwoch wird beim Geschichtspark das Flatterband von Tatorte markieren 
aufgehangen. 
 

TOP 04: Plakate abhängen 
Am Vicco, bei der Oberschule Falkensee und am Bahnhof Seegefeld müssen die Plakate 
gegen Rechts noch abgenommen werden. Die restlichen haben Elina und Charlotte 
schon abgehangen. In den nächsten drei Tagen sollen die anderen gerne noch 
abgenommen werden von denen, die in der Nähe sind.  
 
TOP 05: Buchstaben müssen weg 

Die großen Vielfalt-Buchstaben sollen weggeräumt werden, weil das Holz dahinter 
abgeholt wird. Wir wollen die Buchstaben aber weiterhin behalten.  
 
TOP 06: WhatsApp-Newskanal 

Die Newsgruppe bei WhatsApp ist seit einer Weile in der Community. Marius schlägt vor, 
das aufzulösen und in einen Kanal umzuwandeln. Ein Nachteil ist, dass man dort nicht 
kommentieren oder Nachfragen stellen kann. Man kann trotzdem mit Emojis auf die 
Nachrichten reagieren und wir könnten auch einen Verweis auf Email oder Instagram 
machen. Wir wollen eine Übergangszeit von circa zwei Wochen lassen, damit die Leute, 
die in der Newsgruppe sind, auf den Kanal wechseln können. Dafür soll Werbung gemacht 
werden. Außerdem wollen wir die Texte von der Website auch in den WhatsApp-Kanal 
schreiben oder einen Link teilen. Marius kümmert sich darum. 
 
TOP 07: Miteinander!Fest 

Im Gutspark gibt es bei dem Fest viele Stände. Wir sind auch mit einem Stand vertreten 
und wollen uns dort vorstellen. Es gibt auch Bühnenprogramm. Wir sollen uns den Termin 
freihalten (25.05.2024), damit nicht nur zwei Leute von uns da sind. Um neun Uhr wäre 
Treffpunkt am Schuppen.  
 
TOP 08: Galerie Jugend 

Lea und Celine würden gerne eine Galerie für Jugendliche in Falkensee machen, die 
sonst nicht wirklich die Möglichkeit bekommen, ihre Kunst auszustellen. Man müsste 
dafür Werbung machen, um auch Leute zu erreichen, die sich dann auch austauschen 
können. Private Werbung könnte neben Werbung auf dem JuFo-Account sinnvoll sein. 
Wir könnten auch Kunstlehrer anfragen. Vielleicht kann das Haus am Anger Staffeleien 
zur Verfügung stellen. Man kann sonst auch was bauen. Wir wollen auch beim HaA 
nachfragen, ob die mit uns zusammenarbeiten wollen. Es wäre vielleicht sinnvoll, die 
Ausstellung auf dem Hinterhof vom Haus am Anger oder am Anger selbst zu machen oder 
beim Sommerkino. Es wäre auch cool auf dem Platz vor der alten Stadthalle, weil dort 
viele Leute vorbeikommen. Das Ganze soll einen Tag dauern. Das Ordnungsamt muss 
angeschrieben werden, ob wir die Fläche benutzen können. Celine kümmert sich darum. 
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Es soll außerdem erst rumgefragt werden, wie viele Leute Interesse hätten, damit wir 
den Umfang der Aktion einschätzen können und dann angeben, wie viele Bilder 
mitgebracht werden dürfen.  
Es wäre auch cool, wenn die Künstler sich vorstellen könnten. Außerdem steht die Idee 
einer abendlichen Galerie im Raum. 
 
TOP 09: Termin Jubiläumsfeier 

Nächstes Jahr feiern wir zehn Jahre PfD und Jugendforum. Es soll einen Empfang, 
Stände für Organisationen auf dem Campusplatz und ein Konzert am Abend geben. 
Termine wären der 21.06.2025 oder der 31.05.2025, die nur noch zur Verfügung stünden. 
Wir einigen uns auf den 21.06.2025. Marius hat bei der Stadtkasse nachgefragt, ob wir für 
nächstes Jahr einmalig und zweckgebunden 15.000 statt 5.000€ von der Stadt 
bekommen können.  
 
TOP 10: Spende an Wilde13 

Der Jugendclub in Luckenwalde/Teltow-Fläming hat ab nächstem Jahr keine 
Finanzierung mehr vom Landkreis für ihren Raum. Deswegen suchen sie Spenden, um 
die Miete weiterhin finanzieren zu können. Bis Mai 2025 kann sich der Jugendclub mit 
1600€ finanzieren. Es steht die Idee im Raum, dass wir eventuell Geld aus der 
Getränkekasse oder vom Sommerkino spenden können. In der Getränkekasse sind 
aktuell allerdings nur ca. 250€. Wir könnten auch bei größeren Veranstaltungen explizit 
darum bitten, dass für den Jugendclub gespendet wird. Beim Sommerkino zu sammeln 
ergibt am meisten Sinn, deswegen einigen wir uns darauf. 
Der Jugendclub in Luckenwalde ist sehr gut besucht. Der Kontakt kam über den DKJB. 
Wahrscheinlich besteht das Problem jedes Jahr, aber auch eine Spende in diesem Jahr 
würde schon etwas bewirken. Charlotte will die ungeklärten Fragen nochmal stellen und 
dann eine Rückmeldung geben.  
 
TOP 11: Wettbewerb machen!2024 

Weil wir beim Innenstadtwettbewerb keine Förderung bekommen haben, wollen wir bei 
diesem Wettbewerb mitmachen. Es gibt einen größeren Fördertopf und mehr Gewinner. 
Wir brauchen allerdings ein Projekt aus diesem Jahr, das an die Bewerbung geknüpft ist. 
Das Projekt kann ab August liegen, da wir Ende Juli Bescheid bekommen würden, ob wir 
die Förderung erhalten. Projektideen wären das Stadtevent, der Adventskalender oder 
die Podiumsdiskussion zur Landtagswahl. Die Wahl fällt auf das Stadtevent. Marius 
kümmert sich darum.  
Der Link soll auch an den Jugendclub in Luckenwalde geschickt werden, weil die 
vielleicht auch mitmachen können, um Geld zu bekommen. 
 
TOP 12: Finanzantrag Blumen 

Charlotte möchte für das Tatorte markieren gerne noch Blumen kaufen, um diese zum 
Flatterband dazuzulegen. Dafür möchte sie 30€ beantragen. 
 
Sollen 30€ zu diesem Zweck beantragt werden? 

Ja: 4 

Nein: 0 

Enthaltung: 1 
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TOP 13: Trello 

Marius kopiert zurzeit alle Inhalte von Trello in Word, damit nichts verloren geht. Jannik 
und Louis beschäftigen sich aktuell mit einer alternativen Software namens Anytype. 
Problematisch ist nur noch, dass deren Konzept nicht darauf ausgelegt ist, dass die 
aktiven Personen wechseln. Außerdem hat die App keine Benachrichtigungen. Jannik 
und Louis wollen demnächst die Inhalte von Trello nach Anytype übertragen. 
 
TOP 14: Gruppenfoto 

Wir haben kein aktuelles Foto mit den aktiven Personen des Jugendforums. Deswegen 
soll ein Termin gefunden werden, an dem wir ein Gruppen- und Porträtfotos draußen 
machen können. Wenn wir die Fotos am Haus am Anger machen, können wir dort 
nachfragen, ob Steffi oder wer anderes ein Foto machen kann. 
 
TOP 15: Spende und Hinterhof 

Eintracht Falkensee hat beim Frühlingsfest 500€ Spenden für uns gesammelt. Sie 
würden das Geld gerne für unsere Hofverschönerung spenden. Es ist am einfachsten, 
wenn wir die Rechnungen direkt an Eintracht Falkensee schicken und die das direkt 
bezahlen. Wenn das Projekt fertig ist, wollen die herkommen und ein Gruppenfoto 
machen. Die Ausgaben sollen dieses Jahr erfolgen. Sie würden gerne bis Ende 
Mai/Anfang Juni einen groben Finanzplan haben. 
 
TOP 16: Letzte Fragen, Sonstiges 

Wir sprechen über die Aufgabenverteilung und das benötigte Material für die 
Podiumsdiskussion zur Europawahl morgen. Wir benötigen noch Wasser für die 
Kandidierenden. Die AfD schickt jetzt doch einen anderen Kandidaten. Wenn dieser 
Kandidat offensichtlich Müll erzählt, dann soll unsere Moderation an das Publikum 
gerichtet sagen, dass dieser Fakt grundsätzlich falsch ist und sich nicht auf Diskussionen 
einlassen. Es kann am Anfang einen Disclaimer geben, dass auf Grundlage gewisser 
Fakten (z.B. es gibt einen menschengemachten Klimawandel, alle Menschen sind gleich) 
argumentiert wird. Der Rest soll den anderen Kandidierenden überlassen werden. 
 
TOP 17: Terminliches 

 nächstes Veranstaltungstreffen: 14.05.2024, 18.00 Uhr 
 nächstes JuFo-Treffen: 23.05.2024, 18.00 Uhr 
 Probeaufbau Sommerkino: 19.06.2024, 17.00 Uhr 
 Charlotte macht die Umfrage für einen Termin fürs Gruppenfoto. 
 

TOP 18: Aufgabenverteilung 

Nele schreibt die Reminder für die nächsten Treffen in die Gruppe. 
 
TOP 19: Feedback 

Es hätte eine Pause geben können, aber die Themen gingen schnell durch und das 
Treffen war nicht allzu lang. Es war gut, dass nicht nur Charlotte und Marius heute Punkte 
hatten. Es wäre trotzdem schön, wenn in Zukunft auch andere aus dem Mailpostfach 
Punkte ziehen würden.  
 

TOP 20: Schlusswort 

Marius ist gut. Marius ist cool. (Gilt als allgemeiner Gruppenkonsens bis 2032.) 
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Rizzzzzzzzzzz. *Fine-Emoji* 
 

 
 


